

令和2年8月6日

保護者のみなさまへ

阿南市教育委員会

新型コロナウイルス感染拡大防止のための登校日  
(8月7日)の取り止めについて(お知らせ)

このことについて、阿南市内においてクラスターを含む新型コロナウイルス感染症の発生が確認されるとともに、本日午前零時、「とくしまアラート感染拡大注意」が発動されました。

つきましては、児童生徒の感染防止を図るため、8月7日(金)の登校日については取り止めることとし、夏休みの開始を1日前倒しいたします。授業の再開については、当初の予定どおり8月19日(水)からといたします。部活動等につきましても、8月7日(金)～18日(火)の夏休み期間中は、原則中止といたします。(詳細については、各学校から連絡いたします。)

**夏休み期間：8月7日(金)～8月18日(火)**

保護者のみなさまにおかれましては、今回の措置に対しまして、御理解と御協力をいただきますとともに、児童生徒が不確かな噂に惑わされず、正確な知識・情報に基づく冷静な対応及び人権に配慮した行動がとれるよう、ご家庭でも御指導ください。

なお、児童生徒や同居家族等が新型コロナウイルスに感染した場合・濃厚接触者に特定された場合・PCR検査を受ける(受けた)場合は、速やかに学校に連絡していただきますようお願いいたします。

※8月12日(水)から8月14日(金)については学校閉庁日のため、学校から特に指示がない場合は、阿南市教育委員会学校教育課(22-3390)に御連絡ください。学校教育課から各校長に連絡いたします。

**【小学1・2年生及び特別支援学級在籍児童生徒の自習登校について】**

自宅で小学1・2年生、特別支援学級在籍児童生徒だけが留守番をするような家庭については、前回の臨時休業措置と同様、8月7日の始業時刻から正午まで学校で自習をすることが可能です。

ただし、給食はありませんので、帰宅後、昼食をとることになります。

自習のための登校を希望される方は別紙「登校(自習)申請書」を学校に御提出ください。

なお、自習のため児童生徒を登校させる際には、必ず検温等の健康観察を行っていただき、体調が悪い場合は自宅で休養するようにしてください。